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Aos dezessete dias do mês de março de dois mil e vinte e três as treze horas e trinta minutos 

reuniu-se o Comitê do transporte escolar, para deliberar vários assuntos entre eles a prestação 

de contas do Transporte escolar Estadual PETE, exercicio 2022. Iniciando a reunião a Senhora 

Vanessa Trento, contadora, se apresentou e fez a explanação da prestação de contas, recebido 

do estado R$376.530,20 mais rendimentos total de R$380.228,91. Recursos da União 

R$168.115,31, recursos próprios do município R$2.500.626,56, cada participante do comitê 

apresentou questionamentos, apresentaram ideias, as quais foram esclarecidas, foi comentado 

a sexta aula, gastos a mais, que no momento está acontecendo em período contrário. Pensa-se 

em ser no mesmo turno de aula, foi dada a sugestão de iniciar mais cedo a aula, para suprir essa 

sexta aula. O diretor Delmar comentou sobre a questão de alunos do Ensino Fundamental vindo 

para a cidade e não ficando na escola mais próxima, verificar-se-a se está ocorrendo, questão 

também de alunos que moram na cidade e pedem transporte escolar em escola mais distante e 

não se matriculam na escola mais próxima. Após a apresentação a Senhora Vanessa agradeceu 

e colocou-se a disposição para sanar dúvidas, comentou que se está pensando em ser 

documentos digitalizados, para diminuir papéis. O Secretário Alcione comentou sobre o 

transporte, os trâmites que até agosto está ok, mas está sendo feito estudos de como se fará para 

frente, concessão ou licitação. Agradeceu a presença de todos, nada mais a tratar encerrou-se a 

presente ata. 

 


